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Новая модель образования направлена на компетентность, знание, индивидуальное творчество, само-
стоятельный отбор знаний и потребность их совершенствования, но главное – высокую культуру личности. 
Ведущей направленностью в современной подготовке инженера является ориентация на интеллектуальный 
труд, разработку и овладение высокоемкими технологиями, а также их внедрение в производство. Перед вы-
пускниками технических вузов стоит задача не только обеспечить трансферт научных идей в современную 
технологию, а в дальнейшем внедрить в производство. В связи с этим следует отметить, что в современной 
ситуации велика значимость  инженерной профессии не только для обеспечения технического, но и социально-
го прогресса общества. Развитие парадигмального знания дает возможность предположить, что становление и 
развитие профессиональной мобильности будущего инженера будет точно отражать реакцию на все социаль-
ные и экономические изменения в обществе с учетом личностных качеств.
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A new model of education directed on the skills, knowledge, individual work, self-selection knowledge 
and the need improvement, but the high culture of a person. The leading trend in the modern preparation of 
the engineer is orientation to intellectual work, the development and mastering high technologies and their 
introduction in manufacture. The graduates of technical universities should not only to ensure the transfer of research ideas 
in modern technology, and in the future to introduce in manufacture.  In this regard it should be noted that in the current 
situation of high significance of engineering profession, not only to provide technical, but also social progress of society. 
Development paradigm knowledge suggests that the formation and development of the occupational mobility of the future 
engineer will accurately reflect the reactions of all social and economic changes in society with regard to personal quality.
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В настоящее время современное техническое образование необходимо рассматривать не только как откры-
тую, интегративную, ступенчатую, но и саморазвивающуюся систему. Изменившаяся парадигма образования 
требует от специалиста технического профиля нового мышления, создающего условия для проявления и со-
вершенствования индивидуальных способностей, познавательной активности всех обучающихся по констру-
ированию и углублению знаний. Особенность людей с сильной мотивацией достижения заключается в том, 
что они стараются найти или создать ситуации, в которых могли бы получить удовлетворение от достижений. 
Это люди, которые сами устанавливают для себя стандарты достижения, не полагаясь на внешние стимулы, 
зависящие от ситуации, и усердно стараются достичь этих стандартов. Нужна личность, ориентированная на 
достижения, заинтересованная не просто в долгой, напряженной, кропотливой работе, но в работе эффектив-
ной, в том, чтобы найти оптимальные пути, получить те же результаты при меньших усилиях и т.п. Не случайно 
замечено, что «производить эффект» – значит быть активным, а не просто подвергаться аффектам.
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Nowadays modern technical education should be seen not only as an open, integrative, step, but self-developing system. 
The changing paradigm of education requires specialist technical profile of the new thinking, creates conditions for the 
improvement and individual abilities, cognitive activity of students on designing and deepening knowledge. Especially people 
with a strong motivation to achieve is that they are trying to find or create a situation in which could have the satisfaction 
of accomplishment. These are people who set their own standards for themselves to achieve, rather than relying on external 
stimuli, depending on the situation, and try hard to achieve these standards. It takes a person focused on achievements, is 



ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

НАУЧНОЕ ОБОЗРЕНИЕ № 3

157

interested in not just a long, hard, painstaking work, but to work effectively, how to find the best ways to get the same results 
with less work, etc. not by chance noticed that the «effect» means to be active and not just be affections.
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В высшей технической школе не решены проблемы, связанные с подготовкой специалистов, конкурентоспособных 
на рынке труда, готовых к профессиональному росту, обладающих профессиональной мобильностью. Основной причиной 
неудовлетворенности профессией является низкий профессионализм. Актуальным остается вопрос фундаментализации об-
разования, овладения студентами профессиональными компетенциями наряду с общекультурными. Фундаментальные и 
системные знания специалиста с высшим образованием позволяют ему прогнозировать изменения действительности и раз-
витие собственной деятельности. В подготовке будущих инженеров необходимо сделать упор на общее образование. Сфор-
мированное профессиональное сознание становится психологическим механизмом улучшения деятельности специалиста. 
В работе предложены основные направления обучения профессионально мобильного специалиста.
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At the higher technical school problems related to preparation of specialists competitive on the labor market, ready 
for professional growth with professional mobility are is not solved. The main cause of dissatisfaction profession is the 
low professionalism. The problem of fundamentalization of education, mastering by students professional competences 
along with common cultural is still relevant. Fundamental and the system knowledge of a higher education professional 
allow predicting changes of reality and the development of his own activities. In the training of future engineers it is 
necessary to focus on general education. Formed professional consciousness becomes a psychological mechanism of 
improvement of activity a specialist. Thus the basic directions of mobile specialist vocational training are offered.
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В статье рассматриваются актуальные вопросы ценностно-смыслового воспитания на основе современных 
методов музейной педагогики. Наше исследование рассматривает этот процесс в области музейно-педагогиче-
ского пространства. На примере работы экспозиции музея исторического типа определяются основные стадии 
учебно-воспитательного процесса, основанного на принципах смыслообразования и «дидактического кольца» 
(Д.Г. Левитес). Раскрывается одна из возможностей реализации учебно-воспитательного процесса на основе ме-
тода анализа текста исторического документа экспозиции, когда смыслотворческие возможности ученика могут 
реализоваться в конкретной деятельностной сфере. Проведён лингвистический анализ текста исторического до-
кумента в качестве примера реализации герменевтического подхода к пониманию смысла текста. Определяются 
направления учебной деятельности в процессе реализации основных стадий  образовательного процесса. 
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The article deals with current issues of value and meaning of education based on modern methods of museum pedagogy. Our 
study examines this process in the field of museum-pedagogical space. On the example of the museum’s historic type identifies the 
key stages of the educational process, based on the principles of meaning and “didactic ring” (DG Levites). Revealed one possible 
implementation of the educational process on the basis of analysis of the text of the historical document exposure when meaning 
generation possibilities of  the student can be realized in a particular field of activity-related. Conducted a linguistic analysis of the 
text of the historical document as an example of the implementation of the hermeneutic approach to understanding the meaning 
of the text. Determined by the types of education in the process of implementation of the main stages of the educational process.


